
Famílias fortalecidas que abençoam a igreja. 

O saudoso pastor Nilson do Amaral Fanini repetia uma frase que marcou muito minha 

vida. Ele dizia: “A igreja nunca é mais forte do que as famílias que a compõem”. Famílias 

fortalecidas abençoam de fato a igreja. Na Bíblia – uma família que retrata bem esta realidade 

é a família dos irmãos Marta, Maria e Lázaro. Era uma família muito especial – que tem sua 

história contada pelos quatro evangelistas (Mateus, Marcos, Lucas e João). O que faz essa família 

ser tão especial? Poderíamos responder dizendo que os irmãos (Marta, Maria e Lázaro) – 

quebram o estereótipo de família. Em nossa cabeça está fixado a concepção que família só é 

família se houver a presença de um casal e filhos – família nuclear. O interessante observar que 

esses irmãos eram solteiros e ainda assim formavam uma família, aliás – podemos dizer: uma 

bela família. O pastor e escritor Gilson Bifano faz uma observação muito pertinente: “Como 

ferimos e prejudicamos os solteiros – quando afirmamos direta ou indiretamente, que só 

serão felizes quando se casarem. Afirmações como essas têm empurrado muitos solteiros para 

casamentos fadados ao fracasso”. Uma família forte, equilibrada, abençoa profundamente uma 

igreja. Jesus foi profundamente abençoado pela família de Lázaro. Gostaria rapidamente elencar 

alguns pontos para a nossa reflexão.  

Em primeiro lugar, família fortalecidas abençoam a igreja porque estão aos pés do 

Salvador (Lucas 10.39). O lugar mais importante para uma Família está é aos pés do Salvador. 

Não foi por acaso que Jesus nutria um apreço especial por essa Família. Sempre que Ele (Jesus) 

estava disposto a falar, eles estavam dispostos – prontos para ouvir e acolher os ensinamentos 

de Cristo. Uma Igreja é profundamente abençoada por Famílias que estão aos pés de Cristo 

Jesus. Famílias que não estão aos pés de Cristo – no contexto da Igreja geralmente trazem 

problema, pois, querem mandar, derrubar a liderança.  

Em segundo lugar, famílias fortalecidas abençoam a igreja por estimularem as pessoas 

a recorrerem a Cristo nos momentos de crise (João 11.2-3). A crise quando chega – chega na 

maioria das vezes de forma inesperada. Lázaro adoeceu – não sabemos qual era a enfermidade 

dele. O fato era que esta enfermidade logo transformou-se em óbito. Entretanto – o que chama 

atenção – é que as irmãs de Lázaro recorrerem imediatamente a Jesus quando a crise se abateu 

na família. Igrejas são abençoadas quando tem Famílias que fazem de Jesus a alternativa 

primeira para solução de suas crises. Famílias que têm Jesus como alternativa primeira para 

solução de suas crises – tornam-se Famílias incentivadoras – pois, tornam-se um exemplo de fé 

em meio as tribulações no contexto da Igreja. O teólogo William Barclay faz uma declaração 

interessante: “É bonito notar que a mensagem não solicitava que Jesus fosse a Betânia. Sabiam 

que a mera informação de que necessitavam de ajuda levaria Jesus até elas”. 

Em terceiro lugar, famílias fortalecidas abençoam a igreja por testemunharem os 

grandes feitos de Deus (João 12.1). O nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo – ao chegar em 

Betânia é recebido com alegria e lhe oferecem um banquete. A mesa estava a prova da 

intervenção miraculosa de Deus. Lázaro, a quem fora ressuscitado dentre os mortos estava ali. 

Família é o palco das grandes intervenções de Deus. Creia que o mesmo Deus que operou na 

vida de Lázaro – pode agir de forma milagrosa em seu casamento, em sua casa e na vida de seus 

filhos.  

Em último lugar, famílias fortalecidas abençoam a igreja porque tem prazer em servir 

(João 12.2). Marta servia. Vemos que não havia dificuldade para os integrantes desta família em 

servir. É justamente no contexto da família que aprendemos a servir a Deus. Um princípio 

importante a ser agasalhado em nosso coração é: se não servirmos as pessoas de nosso próprio 

lar, não serviremos na igreja.  
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